CABEZA: COMO ACTIVO MILITANTE DEL PAN, EL TITULAR DE LA SFP VA A ENCUBRIR A JUAN CAMILO MOURIÑO: LUIS SÁNCHEZ JIMÉNEZ

ENTREVISTA CON EL DIPUTADO LUIS SÁNCHEZ JIMÉNEZ, DEL GPPRD, EN LA QUE HABLÓ SOBRE EL CASO DE JUAN CAMILIO MOURIÑO

Pregunta: Diputado ¿habrá o no hoy nueva redacción para la solicitud de la Comisión Mouriño?

Dip. Luis Sánchez Jiménez (LSJ): Esperemos que sí. A las 12:00 del día (de hoy martes) habrá reunión de la Junta de Coordinación Política para abordar el tema de nueva cuenta, para establecer un probable acuerdo para la conformación de esta Comisión que investigue los múltiples contratos firmados por Juan Camilo Mouriño, alias *Iván*.

Pregunta: ¿Qué ocurrió, ayer, con estos nuevos documentos que dio a conocer el Frente Amplio Progresista a través del diputado Chanona?, ¿son los mismos que dio a conocer López Obrador?, ¿son documentos distintos?

LSJ: Cada día salen más documentos firmados por *Iván*, a favor de la empresa familiar cuando él tenía puestos como diputado federal, o bien como funcionario en la Secretaría de Energía. Esto, en México, se llama tráfico de influencias aunque Juan Camilo Mouriño diga que esto es algo plenamente legal.

Por supuesto que no es así, está mintiendo. Es una actitud que trata de ocultar la verdad. Es tráfico de influencias. Él está confeso y, por lo tanto, esta Comisión tendrá que conformarse.

Pero si fuéramos más exactos en la aplicación de la justicia en México, la verdad es que él tenía que haber renunciado a este cargo. No puede ostentar este cargo tan alto en México teniendo este problema detrás de él, del de tráfico de influencias.

Pregunta: ¿Dice el secretario de la Función Pública que está esperando la denuncia?

LSJ: En su momento, nosotros actuaremos también si lo consideramos en esa instancia. Hasta este momento no lo hemos valorado porque cuando el secretario de la Función Pública se presenta a los eventos partidarios del PAN,

es un activo militante panista, es obvio que cuando le llegue el tema lo va a encubrir, lo va a encarpetar, lo va a echar a la basura y no va a actuar.

Entonces, no confiamos en esa instancia. Por eso estamos insistiendo aquí.

Pregunta: Si se observa un amiguismo en este caso entre el PRI y el PAN ¿qué lectura le van a dar si no se crea la Comisión para el caso Mouriño?

LSJ: La verdad es que nosotros estamos confiando en que los diputados del PRI y del PAN se muestren abiertos a encontrar la verdad, la luz, en este tema y estar dispuestos a que se haga una investigación a fondo y, esperamos, que se comporten a la altura de las exigencias del país.

No sabemos si lo veremos nosotros, pero vamos a insistir en esto.

GGL/CSGPPRD

